
令和６年度 第１回放送番組審議会 議事録 

 

 

 

◇日 時   2024年 10月 2日（水）14時 00分 ～ 15時 50分 

◇場 所   スワンテレビ 会議室（宿毛市駅前町 1-904） 

◇出席者   〇委員（５名）          〇スワンテレビ（４名） 

        会 長   廣瀬 正明 氏    代表取締役 社長   山下 雅生 

委 員   中平 成也 氏    総務部 係長     河井 裕 

      委 員   山下 量子 氏    映像制作課長     谷本 鋼紀 

委 員   山陸 三郎 氏    映像制作課 チームリーダー 

委 員   安岡 南海男 氏              山﨑 史章 

 

 

 

◇自主放送番組に対するご意見等（一部抜粋） 

【スワンテレビニュース新オープニング】 

 

・長い間、同じオープニングを見ていた記憶があったので新しくなって良いと思う。 

・サービス提供内の景勝地について四季を意識した映像が綺麗で非常に良かった。 

・ドローンも上手に扱っている印象を受けた。 

 

【スワンテレビニュース① 大月まつり（撮影エリア：大月町）】 

 

・祭り内でのイベントがしっかり放送されていて良かった。 

・いちごおりの早食いで、子どもたちのアップの顔が見られたのがとても良かった。 

・早食い競争での入賞者がどんな賞品をもらったのか気になった。また入賞者のインタビュー

があれば聞いてみたかった。 

・視聴者は知り合いが出ると嬉しいので、多くの人にスポットが当たっていて良かった。 

・祭りを開催している場所が分かりにくいので地図があると丁寧だと思った。 

 

【スワンテレビニュース② 絶滅危惧種 ユキモチソウ開花（撮影エリア：四万十市）】 

 

・珍しい植物は盗掘される恐れがあるので群生地も秘密にされている。それなのでとても貴

重な映像で素晴らしいと思う。 

・植物研究の方の説明がとても分かりやすかった。 

・花のアップもすごく綺麗に撮れていた。 

・開花とあるが、年間どのくらいの期間、いつ頃開花するのか知りたかった。 

 

【スワンテレビニュース③ ライダーズアカデミー（撮影エリア：宿毛市）】 
 
・もう少し音声が大きく聞こえたらいいなと思った。 

・安全教室なのに突然、普段乗らないバイク（普段は原付バイク）に乗る映像になって繋が

りが無く、趣旨が見えなかった。 



・中型バイク（400㏄以下）が映っているのに、ニュース内では大型バイク（400㏄以上）と

コメントしているので、正しい説明を心がけて欲しい。 

・わざわざ取材に行く内容なのか疑問に思った。 

 

◇審議会運営に関するご要望（一部抜粋） 

 

・正味 2時間の会議なので休憩が無くてもいいと思う。 

・視聴者からの意見・要望を拾う仕組みがあったらいいと思う。 

・これまで以上に地元の情報を提供していただきたい。 

 

以 上 


